

こんにちは。今年度、学習推進・進路指導部長を勤めます林です。
本来なら始業式で皆さんに挨拶をさせて頂く予定でしたが、今日になってしまいました。
どうぞよろしくお願いいたします。
私からは今回行うオンライン授業について説明させていただきます。
その前に少しお話しさせてください。
学校に登校できない今、皆さんはどんな気持ちでいますか。
新入生の皆さん、また新学年を迎えた皆さんも本当にワクワクした気持ちで4月を迎えたことと思います。
そんな中、学校に登校できなくなってしまいましたね。
追手門大手前の先生たちも皆さんと会えることを本当に楽しみにしていました。
3ヶ月前には想像すらできなかった非日常の日々が今は日常です。
今まで過ごしてきた日々が当たり前前の生活だとすれば当たり前って凄いことですよ
ね。
何より命の大切さについては皆さんも深く考えることになったのではないしょう
か。
コロナウイルスでたくさん我慢をしなければならない状況ですが、このコロナウイル
スをきっかけに学んでほしいことがあります。
元の生活、今まで当たり前前の生活だと思っていた生活に戻った時、たくさんの成長が
あることを望みます。
ぜひ過去の自分自身を振り返って、もっとこーできたよなーってところを探してくだ
さい。
未来を作り上げるのは自分自身です。
この機会をきっかけに変えなきゃいけないところ見つけ、成長させてください。
それではオンライン授業について説明します。
今までの学校生活をそのまま送ることはできません。
しかし学びを止めることはできません。
先日登校した際、高校1年生だけは郵送していますが、課題が出されていますよね。課
題は全て終わったでしょうか。
今回の課題は今まで習った範囲でしたが、これからは習っていない内容の学習も進め
ていきます。
授業に関する指示や課題・資料配信は、Google Classroomで行います。

配信は9:00～17:00の間にします。

通知をオンにして配信に備えてください。

またスタディサプリも活用しますので、ログインできることも確認しておいてください。

そして、課題の内容が定着しているか確認するために週に一度程度確認テストを行います。

補足が必要な場合は、本校教員が解説動画を作成してYOU TUBEで配信します。

それでは、それぞれ具体的に説明します。

まず確認テストについてです。

課題の内容をどの程度定着しているか確認するために週に一度程度確認テストを行います。

確認テストはGoogle Formsを利用して行います。

この確認テストについては成績に含みます。教科によっては紙とペンを用意して臨んでください。

全ての皆さんが満足できる環境にないことは学校としても承知はしていますが、普段の確認テストと同様一生懸命取り組んでください。

確認テスト後に次の課題を配信します。

その確認テストを明日明後日の16日と17日に行います。

今回は家庭学習 I 期に課題が出された科目はその内容で、また課題が出されていない科目は今までに習った内容、またはアンケート形式で確認テストを行います。

今回の1番の目的は確認テストがGoogle Formsで実施できるかを確認することです。16日17日に行う確認テストは成績には含みません。

成績に入らないからといって手を抜かず、課題の内容が定着したか確認をしてもらいたいと思います。

そして、確認テスト終了後17時までの間に次の課題が配信します。

次にサポートについてです。

確認テストの到達度の確認を教員が行い、補足が必要と判断した場合に、本校教員が解説動画を作成してYOU TUBEで配信したり、Zoomを使ってオンラインで質問に答えたり、Google FormやGoogle Classroomでも質問に答えられるようにします。

全く話をしたことの無い先生に質問をすることがあるかと思えます。

緊張したり質問しにくいな一と思ったりしてしまうかもしれませんが、勇気を出して

質問してもらえたらと思います。

皆さんの学びのサポートを全ての先生が全力で行います。

時間割についてです。

確認テスト後に、その次の週に行う確認テストまでの課題を配信します。

課題の内容の定着を確認テストまでに行ってください。

とは言えどのように1週間過ごしましょうか。困ってしまう人もいます。学校では時間割を作成しています。

必ず従って欲しいというわけではありません。

自分の力で学習を進めていくに当たって、何をして良いかわからないな—と思ってる人は時間割を目安に学習をスタートしてもらえたらと思います。

自分でどの科目の学習をするかを考えることができる人はその方法で学習してください。

自分自身の現状を分析して、自分に合った形で学習をスタートしてください。

最後に大切にしてほしいことを話します。

成長してほしいことの一つは皆さんの学びに対する気持ちです。

なぜ学ぶのかじっくり考えましょう。

在宅学習期間中は自分自身で学んでいかななくてはなりません。

学びに対して受け身でなく、自分から学ぶのだという強い気持ちを持てるようになってください。そのために私たち教員は全力でサポートします。

まずは自ら学習計画を立てることから始めてみませんか。

そしてその計画を実行してみて、うまくいかなかったところを改めてみる。

これを繰り返して自らの学習法を見つけてください。

この自己調整力を高めることは、これからの皆さんの人生においてとても大切なことになると思います。

近い未来でいうと受験勉強についてはこの力がとても重要です。

どんな状況になっても学ぶことはできます。

そして成長させることもできます。

一緒に頑張っていきましょう。